

旧岡山県農学校 現高松農業高校地域向け情報誌

備中高松城下町かわら版

http://www.takano.okayama-c.ed.jp/

第54号
平成21年2月28日

発行元
岡山県立
高松農業高校
tel 086-287-3711
fax 086-287-3713



イチゴの養液栽培試験
収穫量、根付率、防根病の比較など、新しい研究が立ち継がれます。

朝礼台

企業の求めるもの

渡邊 領治

先日、県内企業の人事担当者や職業系高校の校長らとの意見交換会がありました。学校側からは、「高校生の就職内定取り消しが相次ぎ、求人も前年度より減っている現状から、長期的な展望に立って、高校生を地域の人材として積極的に採用してほしい」とことを要望しました。その話し合いの中で企業側からは、「技術的なことは企業で育てるので、学校ではモラルとか人格を育ててほしい」という声が多く出ました。具体的には、挨拶ができる、休まない、遅刻をしないなどの基本的な生活習慣をきちっと身に付けさせてほしい、我慢すること身につけてほしい、協調性を身につけてほしい、い、などでした。これらのことは、子どもの頃から、学校、家庭、社会が連携して、善悪の判断ができるよう基本的な躰を行い、人間性の向上とともに社会の一員としての心構えも教えていくことが大切だと思えました。



「このコーナーでは、毎回の生活の様子をお伝えします。」

去る2月17日(火) 毎年恒例の畜産科学科3年生の「鼻ぐり塚ウオーキング」が開催されました。畜産科学科の学習では、毎年多くの動物たちの命と死に直面し、牛や豚の出産など命の誕生に立ち会う場合もあれば、と殺や解体・解剖実習で動物たちの命を奪ってしまう実習もあります。こうした体験を通して、「命の尊さや儚さに直面する」文字通り「命の教育」です。毎年卒業生はこうした3年間を振り返り、卒業を目前にして本校の「命の教育」について改めて感じるイベントとして、岡山市吉備津の「鼻ぐり塚」までウオーキングを行っています。まず最初に、各専攻に分かれて最後の美

念金を組む高農の活動です。110周年を記念して100万円を集める有志の活動です。

やったぞ百万円!!

卒業式を目前に、ついに募金総額が百万円を突破しました。2月に入って、岡山市内の募金活動、地域でお願いした青色の専用募金箱の回収に加えて、最後は全クラスの募金で達成しました。4月からスタートして今日まで、少しずつ前進してきたこのプロジェクト。多くの方から温かいご支援をいただきましたこと、改めて御礼申し上げます。生徒達は自分たちが関わる活動を通じて、小さな善意をこまめに積み上げてきました。一つの活動だけではとうとう達成できない目標でした。「たくさんの活動、たくさんの方が「つながる」ことで、等身大のメッセージを発信し続けてきた生徒達に、拍手を送りたいと思います。」

途上国に学校をプレゼントしよう

「センター高農ニュース」

卒業式を目前に、ついに募金総額が百万円を突破しました。2月に入って、岡山市内の募金活動、地域でお願いした青色の専用募金箱の回収に加えて、最後は全クラスの募金で達成しました。4月からスタートして今日まで、少しずつ前進してきたこのプロジェクト。多くの方から温かいご支援をいただきましたこと、改めて御礼申し上げます。生徒達は自分たちが関わる活動を通じて、小さな善意をこまめに積み上げてきました。一つの活動だけではとうとう達成できない目標でした。「たくさんの活動、たくさんの方が「つながる」ことで、等身大のメッセージを発信し続けてきた生徒達に、拍手を送りたいと思います。」

さて、今回の活動で集めた資金は埼玉県にありまます認定NPO法人「さいたまユネスコ」に寄付をさせていただきます。現地の学校の完成は来年の2、3月になるとのこと。詳細についてはまた、機会を改めて報告させていただきます。よろしくお願いいたします。

2月までの募金等総額
・・・1,000,000円・・・

畜産科学科・卒業イベント命・感謝



みました。続いて集合写真撮影を行い、一斉にスタート。往復約9kmの行程を2時間ほどで帰校しました。道中冷たい風の中にも春の息吹を感じながら、それぞれが新たな道へと歩み始めるごとく、一步一步を踏みしめながら歩いていました。帰校後は手作りしたカレーライスで会食を行い全日程を終了しました。

放課後

このコーナーでは生徒の部活動課外活動のことをお伝えします。

2月2日(月) 加茂幼稚園、2月4日(水) 庄内幼稚園、2月13日(金) 庄内保育園を訪問、交流させていただきました。家庭クラブ役員の生徒が新作の人形劇「十二支のはじまり」を制作し上演しました。参加した生徒は園児たちと楽しくふれあうことができ、別れが名残り惜しい様子でした。アイラブ交流会で仲良くなった園児と再会でき喜んでいました。家庭クラブは例年、アイラブ交流会、文化祭のバザー、老人ホームや幼稚園、保育園への訪問、お菓子講習会などの活動を行っています。春のふれあい市ではクッキーなどを販売する予定ですが、ぜひお越しください!



家庭クラブ：幼稚園・保育園訪問

駅周辺清掃奉仕活動

2月14日(土) 高松学区3駅周辺清掃奉仕活動に、本校から、野球部、サッカー部、および生徒会有志など約40人が参加しました。周辺の中学生や保護者などと共に約1時間の活動でしたが、大勢の力で驚くほどのゴミが集まりました。



平成20年度岡山県高体連優秀選手

卒業生を対象に、県内高校生を種目別に一名ずつ表彰する「専門部優秀選手」に本校の二人が同時に選ばれる快挙が達成されました

【弓道・女子】 河合早苗・3F

【ライフル射撃・女子】 光畑綾香・3F